

読者のページ

School Teacher @ Voice

怒濤の1週間!

あーたまたたたたたっ
ほおあたあっ

と、北斗百裂拳並にいろんな事が繰り出されたイカ高生
活最初の1週間、48回生の皆
はどう感じただろう?
たまたま自習だったクラス
があったので、この1週間の
感想を書いてもらいました。
全員の感想を掲載したいとこ
ろだが、紙面スペースの関係
もあるで、何人かの感想を
代表で掲載しちゃいます。

この1週間で友達ができま
した!人見知りの私にはとて
もめずらしく、嬉しです!!
でも道に迷ってしまったり慣
れなくてけつこう体力的・精
神的共に疲労しています...
でも授業も始まり、「THE
高校生」を実感しています。

中学卒業からまだ1ヶ月し
か経ってないのが信じられな
いほどたくさん成長できてい
ます!

楽しんでますね!



の分早起きすることができて
います。授業の雰囲気もとて
もいいと感じています!

入学してから1週間?位も
うたったけど、3月後半から
ずーっと遊んでたから慣れる
がしんどい。あと学食が何
か超人気なので行けそうな機
会がない。人混みは少し苦手。

食堂の様子です



この1週間、めっちゃ疲れ
たけど楽しかったです!はじ
めは緊張しなかったけど、
今はあした友達と何話そうと
かワクワクしています。来週も
がんばります!

新しいことの連続で先生方
の言っていた通り学校から帰
ったらすぐに着替えて寝て
まっています。新しい環境
に早く慣れたいです。

毎日自分のモチベのために
動物のキャラ弁を朝4時半ぐ
らいに起きて作ることを頑張
った!でも木曜だけ寝坊して
無理だった。

【用語解説】北斗百裂拳
武論尊・原哲夫作の昭和を代
表する漫画『北斗の拳』にお
いて主人公ケンシロウが放つ
北斗神拳を代表する必殺技。

要注意!
授業中の移動は
気をつけてね!

体育の授業等で、着替えのため
に若干授業が早めに終わる事
があります。このとき、そ

ワイワイガヤガヤ

すると、授業をしている他のク
ラスが『困っちゃう』ので、さ
さやかな気遣いで静かな移動を
心がけましょう。



知らない電話番号、それひよつとして
学校がもしもしれません

家やスマホにかかってくる
た電話、ディスプレイに表示
された番号を見ると、
「知らない番号だ!」
登録してない学校の電話番
号とも違うし、気持ち悪い
し、ほつとこ!

ちょっと待たせ〜

もしかしたらその電話、伊川
谷高校からかもしれない。
伊川谷高校には3つの電
話回線があり、
078(674)5030

は代表回線なので。この
番号で電話を使用中に学校
から発信をする、他の番
号での発信になるので。
もしも、代表回線以外の電
話番号だったら、
「レアものが来た!」
と思って取ってください。
ただし取ったときに、
「学校で急ににお金が必要に

この番号は...



なりました。至急3万円
を振り込んで!」
などと言ひ出したら、オレ
オレ詐欺の可能性大です。
即切るか、
「学年主任の名前は?」
など聞き返し返してください。
きつとボロが出ます。
一歩危険なのは、
「俺は大丈夫!」
という根拠のない安心感で
す。悪の組織(シヨッカー
や黒十字軍など)は、その
心の隙を突いてきます。ご
注意ください。ネ。
※あれ?途中で話の内容が
変わった??

ネットの怖さを
考えよう

かつて昭和と呼ばれた時
代、学校で嫌いな事があつた
り、友達とやり合つてしまつ
ても、家に帰つたらそこで学
校での出来事は「一旦STO
P」となった。家で時間が
冷却期間となり、翌日、
「昨日はゴメンな...」と互いに言
い合ったモノである。
しかし今は令和、家に帰つ
てもSNSを通じて学校での
出来事が続いてしまう。いや、
文字のみのやり取りである
分、感情はエスカレートして
しまう。しかも書き込んだ内
容は『文字』として残り、読
む者の気持ちをいつまでも揺
さぶる結果となる。そして時に



は二人だけだったハズの問
題がクラス中を巻き込む大
事にもなってしまう。
心の疲れが取れないまま
翌日を迎える。一旦こじ
れた関係はなかなか元には
戻らない。だからこそ、便
利であるハズの『ネット』
との付き合い方を良く考え
て欲しい。



キャラ弁見つけました!

逆境は最良の教師なり
ディズレーリ (1804 ~ 1881) イギリスの政治家



1年あれこれ
▼チャリ通
「先生、坂道登り切りに
ました!」
見るとノーマルチャリ
やありませんか。
頑張ったな(笑)。
またチャリにたっくさんの
鑑札シールがある子は、
「家がマンションなんで」
成る程!
些細な事でも広がる朝の
会話でした。

▼ママの宅急便 昼食初
日、早速学校に弁当を届
けてくれたIさんママに
感謝だね。ママの宅急便
です!
▼やる気スイッチ 高校
登校2日目の6限ともな
ると、ちよつと疲れが出て
きます。そんな時に英
語の試験があつたから:
『あ、電源落ちた!』
教室内に電源の落ちた者
がチラホラ出ていました。
その様子を見ていた本誌
編集長の脳裏に、懐かし
いある歌が響きました。

▼助け愛 最近進路希
望調査のアンケートも紙
ではなくネットで行いま
す。まだ個人タブレット
が届いていない48回生、
このアンケート時はスマ
ホ利用で行いました。で
も、当然スマホの設定は

ある朝の正門付近
生徒会のいんせつ隊
チャリ通の人達

▼ゴモン
「先生、体育の後の移動
教室って拷問です!」
言われちゃいました。実
は時間制作成時、可能な
限りこういう事態に陥ら

▼異
「チユンチユン(美味し
そうなエサがあるぞ)」「
「チユン(食べよう!)」
「チユンチユン!」
「助けて〜」
こんなズメの異を思
い出してしまふ事出来
事か。ロッカーの上
に無造作に置かれた財
布が一つ。『これを取
ると何処からかカゴが降
りてくるのかな?』と
ちよつと恐怖を感じ、
持ち主が来るまでしば
らく財布を見ていた本

▼割り箸
「先生、割り箸って何処
かでもらえますか?」
「先生は何歳ですか?」
「学年通信しっかり読め
よっつ」
「しやらない、オレの持
つてるのをやろう!」
といつて、豪華丸箸(爪
楊枝入り)をプレゼン
トしました。
「ありがとうございま
す!」

こんな状態でした
「貴重な品の管理よろしく
ください」

▼大切な事は書いてある
「先生は何歳ですか?」
「学年通信しっかり読め
よっつ」
「しやらない、オレの持
つてるのをやろう!」
といつて、豪華丸箸(爪
楊枝入り)をプレゼン
トしました。
「ありがとうございま
す!」

笑顔溢れる
伊川谷高校

保護者の方へ お願いです

子ども達が『笑顔』
で登校できる様、学年
団も日々全力で取り組
んでおります。また、
通信等を通して可能な
限り学校の様子を伝え
て行くつもりです。で
すが、もし、ご家庭の
中が『あれ?子ども達の
様子?』という様な
事があれば、
迷わずご連絡
下さい。小事
は大事に繋が
る芽です。小
事は小事のうちにも、事の解決に取り組みま
しょう。その為にも『教師&保護者』間の
『連携プレー』は必須です。
共に『子ども達の笑顔』を守りましよう!

45回生の卒業時、保護者の方
から頂いた言葉です。
「学年通信見ると子ども達
の笑顔がだんだん自然にな
っていくのが判りました!」
48回生の皆もきっと
そうなるよね(期待!)



守ろう、笑顔!